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FED Freizeit 

 

Der FED hat viele Freizeit-Angebote.    

Zum Beispiel: 

• Zwei Tanz-Gruppen. 

• Eine Fußball-Gruppe. 

• Eine Musik-Gruppe.  

• Eine Kletter-Gruppe. 

• Oder zwei Bowling-Gruppen. 

• Und auch eine Koch-Gruppe. 

Es gibt noch mehr Angebote! 

Jeder kann etwas für sich finden. 

Die Angebote sind überall in Leipzig. 

Die Angebote sind gut mit Bus und Bahn zu erreichen. 

Alle Menschen können bei den Freizeit-Angeboten mitmachen. 

 

Die Angebote kosten Geld.  

Einen Teil vom Geld bezahlen Sie jeden Monat selbst. 

Den anderen Teil vom Geld bezahlt die Pflege-Kasse. 

Oder das Sozialamt. 

Oder der KSV.  

Das besprechen wir alles vorher. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sisco Reinschk 

Telefon: 0171 3075391 

E-Mail: freizeit@fed-leipzig.de 

 

mailto:freizeit@fed-leipzig.de
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FEDurlaub 

 

Viele Menschen reisen zusammen mit dem FED. 

Kinder, Jugendliche und Erwachsene. 

Die Reise-Ziele sind in Deutschland. 

Manchmal auch im Aus-Land. 

Wir reisen zum Bespiel: 

 • In große Städte. 

 • An das Meer. 

 • In die Berge. 

 • In die Natur. 

 

Auf den Reisen wohnen wir zum Beispiel: 

• In einer Jungend-Herberge. 

 • Oder in einem Ferien-Haus.  

 • Oder in einem Hotel. 

Manchmal kochen wir selbst. 

Meist bekommen wir das Essen von der Unterkunft. 

 

Auf den Reisen kann jeder viel erleben. 

Und neue Freunde finden. 

 
Die Reisen dauern unterschiedlich lange. 

7 Tage oder 8 Tage oder 9 Tage sind möglich. 

10 Tage dauern die langen Reisen. 

 

Wir begleiten die Reisen mit Reise-Begleitern. 

Die Reise-Begleiter helfen Ihnen. 
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Wir müssen die Reise-Begleiter bezahlen.  

Dafür brauchen auch wir Geld. 

Das Geld gibt es meist von der Pflege-Kasse.  

Es heißt Verhinderungs-Pflege. 

Sie selbst müssen vor einer Reise auch Geld an uns 

bezahlen für   

Zum Beispiel:  

• die Übernachtung und das Essen  

• Reise-Kosten (Bahn, Bus, Flug, Begleit-Fahrzeug / Gepäck-Transport) 

• Ausflüge und Eintritte 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sisco Reinschk 

Telefon: 0171 3075391 

E-Mail: freizeit@fed-leipzig.de 
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FED Begleitung 
 

Der FED hilft bei der Suche nach einem Assistenten.     

Der Assistent kommt 1 oder 2 Mal in der Woche. 

Am Nachmittag. Oder am Abend.  

Oder auch am Wochenende. 
 

Der Assistent unterstützt in der Frei-Zeit. 

Oder begleitet Sie zu einer Therapie.   

Der Assistent kann Sie aber auch abholen 

• Aus der Kita. 

• Oder auch der Schule. 

• Oder von der Werkstatt.   

 

Sie entscheiden, wann Sie den Assistenten brauchen. 

Der FED sucht den Assistenten. 

 
Es gibt immer ein Treffen mit dem Assistenten 

zum Kennenlernen. 

Sie entscheiden, ob Sie den Assistenten wollen. 
 

Die Pflege-Kasse bezahlt den Assistenten.  

Oder das Sozialamt. 

Oder der KSV. 

Sie selbst bezahlen zum Beispiel Eintritte für den 

Assistenten. 

 

Melden Sie sich bei uns. 

Wir helfen Ihnen!  

 

Sisco Reinschk 

Telefon: 0171 3075391 

E-Mail: freizeit@fed-leipzig.de 
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